



Es informiert Sie Herr Wierzba

*Herrn Vorsitzenden Klaus Jürgen Reese des
Ausschusses für Finanzen, Beteiligungssteuerung
und Betriebsausschuss WAW
Herrn Oberbürgermeister Andreas Mucke*

Anschrift Rathaus Barmen
Johannes-Rau-Platz 1
42275 Wuppertal

Telefon (0202) 563-62 72
Fax (0202) 563-85 73
E-Mail fraktion@fdp-wuppertal.de

Datum 31.10.2019

Drucks. Nr. VO/1065/19
öffentlich

Große Anfrage

Zur Sitzung am

12.11.2019

Gremium

**Ausschuss für Finanzen, Beteiligungssteuerung und
Betriebsausschuss WAW**

Ausschreibung für den Breitbandausbau in Wuppertal

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Mucke,
sehr geehrter Herr Reese,

in Wuppertal gibt es immer noch etwa 3.000 Haushalte und etwa 121 Gewerbebetriebe, die über keinen oder keinen ausreichenden Internetanschluss verfügen. Damit sich dieser unzufriedenstellende Umstand möglichst bald ändert, gibt es sowohl vom Land als auch von Seiten des Bundes Förderprogramme.

Mit Ausnahme der im Zusammenhang des Förderprogramms „Gute Schule“ der schwarz-gelben Landesregierung stehenden Breitbandmaßnahmen, besteht in Wuppertal ein erheblicher Nachholbedarf.

Die jüngste Ausschreibung der Stadt Wuppertal für den Breitbandausbau in der Fläche ist bislang ohne Erfolg geblieben und musste daher aufgehoben werden.

Die Fraktion der Freien Demokraten im Rat der Stadt Wuppertal bittet in diesem Zusammenhang um Beantwortung nachstehender Fragen:

1. Wann ist eine erneute Ausschreibung für den Breitbandausbau in der Fläche vorgesehen?
2. Soll analog zur ersten Ausschreibung verfahren werden oder ist zum Beispiel eine Ausschreibung in Losen möglich?

3. Wer im Verwaltungsvorstand der Stadt Wuppertal ist verantwortlich für die Umsetzung, sowohl der erneuten Ausschreibung, als auch für alle in diesem Zusammenhang stehenden notwendigen Maßnahmen?
4. Wann und in welcher Form soll die Ausschreibung für den Breitbandausbau für Gewerbegebiete erfolgen?
5. Welche Haushaltsmittel stehen für die Durchführung und die fachliche Begleitung der externen Ausschreibung zur Verfügung?

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Schmidt
-Fraktionsvorsitzender-